

Presidente sirio recibe a canciller saudita



El encuentro se produjo en el Palacio Presidencial como parte de la visita oficial a la nación siria. Foto: @KSAmofaEN)

Damasco, 18 abr (RHC) El presidente de Siria, Bashar al Assad, recibió este martes al ministro de Asuntos Exteriores de Arabia Saudita, Faisal bin Farhan, quien inició la primera visita de un funcionario de esa nación del Golfo Pérsico a Damasco desde el inicio de la guerra en 2011.

El encuentro se produjo en el Palacio Presidencial luego de la llegada del canciller saudita al aeropuerto de la capital siria donde fue recibido por el ministro de Presidencia sirio, Mansur Azam.

Por su parte, la Cancillería saudí publicó que esta visita se produce en el marco de “la voluntad e interés del Reino a la hora de hallar una solución política a la crisis en Siria que ponga fin a todas sus repercusiones”.

En este sentido, la diplomacia añadió que esta solución también debe preservar “la unidad, seguridad, estabilidad e identidad árabe de Siria, al tiempo que la reintegra en su contexto árabe de una forma que beneficie el pueblo hermano”.

El titular de la diplomacia siria, Faisal al Miqdad, visitó la semana pasada a Arabia Saudita producto de una invitación de su homólogo con el intercambio sobre los esfuerzos en pos de lograr una solución pacífica a la crisis siria.

Tras esta visita, la primera desde que ambos países rompieran relaciones en 2012, se emitió un comunicado conjunto sobre la reanudación de los servicios consulares y los vuelos entre las dos naciones.

En este sentido, Damasco y Riad coincidieron en la necesidad de darle solución a las cuestiones humanitarias, así como en la importancia de la ayuda llegue a todas las regiones de Siria en aras de crear condiciones para garantizar el retorno de los refugiados sirios. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320023-presidente-sirio-recibe-a-canciller-saudita>



Radio Habana Cuba